



フレンドリーニュース

10月号
令和5年11月27日
エデュ・サポートおおいた
「フレンドリールーム」

職場体験学習

10月2日(月)に、JX 金属関崎みらい海星館で職場体験学習を行いました。通級生たちは、事前にJX 金属関崎みらい海星館がどのような施設なのか、また、職員の方はどのような仕事をしているのかを調べました。その後、プラネタリウムの操作やアナウンスなど体験したい内容を電話で依頼しました。当日は、職員の方が毎日どのようなことを心掛けながら仕事に取り組んでいるのか話を伺うことができました。



挨拶の際、職員の方から一人一人異なる星の描かれた美しい名刺をいただきました。名刺交換時のマナーを学ぶ機会にもなりました。



プラネタリウムを鑑賞後、仕事内容の説明を聞き、実際に体験を行いました。通級生は、星座を上手に表示できるか、うまくアナウンスできるかとドキドキしながら取り組んでいました。職員の方から「アナウンスがよく伝わるように、毎日発声練習をしたり、お互いのアナウンスを聞き合ったりしている」というお話を聞き、通級生は職員の方の努力に驚いていました。

★職場体験学習の子どもたちの感想★

- ・館長さんが、「今までの感謝を込めて働いている」と話していたのが心に残りました。
- ・プラネタリウムでは、タブレットを押すと星座がポンと出ました。来た人に興味を持ってもらえるような工夫がたくさんあると思いました。
- ・来たばかりの人も迷わないように表示や展示物が工夫されていてすごいなと思いました。
- ・今まで星にあまり興味がなかったけど、お話を聞いて興味を持ちました。
- ・館長さんの「夢は自分の応援団」という言葉が心に残りました。



建て替えられたばかりの関崎みらい海星館の入口で、写真撮影をしました!!

小集団活動

「理科実験」(10/24)

「水中クレーン」を作りました。炭酸用のペットボトルに水を入れ、先にS字フックを付けた醤油さしを浮かべます。ペットボトルを両手で押して、底に沈んだお宝(ビーズのリング)を釣りあげられたら大成功となります。ペットボトルを押す時の力加減に注意しながら何度も挑戦し、うまくお宝をゲットできた子どもたちはとてもよい表情でした。

①力の加減に注意して押します



S字フックが上下します。お宝が取れるかな?

②大成功!

S字フックにお宝が引っ掛かりました!



10月30日(月) 波止釣り「魚はえらい!」

「見えた、見えた!」、「魚が来た、来た!」と喜んだのも束の間、魚はたくさん見えているのに釣れないという状況が続きました。何とか釣れないものかと、餌を蒔いてみたりサビキの動かし方を変えてみたりと工夫したのですが、なぜか餌だけ食べられてしまいました。「魚はえらい。餌だけ食べる」と、子どもたちが話すのもうなずけました。成果は、20cmほどのフグ1匹となりましたが、一人一人が「魚を釣るぞ」とワクワクしながら待っている時間も楽しい思い出になりました。

午後からは体育館でスポーツ活動を行いました。準備体操で体をほぐし、ボールを上や下から渡していくリレーや、ペットボトルのピンで行うボウリングを楽しみました。チームのメンバーが変わっても、お互いに譲り合ったり、時にはリーダーシップを発揮したりして、誰とでも仲良く関わる姿が見られました。



10月は、職場体験学習や高校見学等、進路や仕事について考えるきっかけになる行事が多くありました。また、フレンドリールームでは集団体験を行っている通級生が増え、活気にあふれ楽しそうに活動する様子が見られています。子ども同士の関わりも増え、貴重な経験ができました。小集団活動では、卓球やゲーム等、それぞれの活動に熱心に取り組む姿が見られました。

11月は、登山や学習発表会に向けた練習等もあり、子ども同士のつながりも一層強くなっていくことと思います。

11月の行事予定

- 1日(水) 高崎山登山
- 6日(月) 菜園活動
- 13日(月) 調理活動
- 15日(水) グループタイム
- 22日(水) グループタイム
- 29日(水) グループタイム
- 12月8日(金)の学習発表会に向けて書道に取り組んでいます。今年度は、書道で自分の思いを表現します。